

Discovery H. S. Kanzaki

2017. 8. 29

第368号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

インターンシップ

7月末から8月にかけて、来年度、就職を希望している第2学年生徒13名が、近隣10カ所の事業所に分かれて、5日間のインターンシップを行いました。

初めは緊張していましたが、少しずつ仕事の内容も理解し、職場の方とも笑顔でコミュニケーションがとれるようになりました。そして、「働く」とは、どういうことなのか、真剣に考えた5日間でした。お世話になった事業所の皆様には、ご多忙の中ご協力いただき、本当にありがとうございました。この経験を来年の進路決定に生かして欲しいと考えています。



オープンハイスクール



8月24日(木)～25日(金)、今年度第一回のオープンハイスクールを開催しました。二日間で合計109名の中学生と30名を超える保護者、先生方にご参加いただきました。ありがとうございました。

まず全体会では、熱心な様子で聴き入っていた中学生の姿が印象的でした。また、模擬授業では、高校の授業の面白さと本校の職員の温かさに触れ、好印象を持ってくれたようです。

また生徒会役員はじめ本校生徒たちは司会進行・プレゼンテーション、模擬授業、座談会と、大変活躍し、中学生に対して語りかける姿はとても頼もしく見えました。

部活動体験・見学では、本校生が説明だけでなく、一人一人の中学生に技術指導をし、部活動を体験させていました。また、見学者も特色ある部活動や、懸命に中学生に指導する高校生の姿に刺激を受けてくれたことと思います。本年度の第2回目は、11月18日(土)です。一人でも多くの中学生の参加を期待しています。



ちょっと一言 ◇夏休みも終わりが近づき、生徒たちの各方面での頑張りが届いています。3年生は、就職に進学にと文字通り「熱い」夏を過ごしてきましたし、2年生は部活の中心として新チームづくりにいそしみ、就職希望者は来年の進路決定に向けてインターンシップに取り組みました。その様な中で実施されたオープンハイスクールでは、中学生多数が部活動体験の時間まで参加し、高校生と共に汗を流してくれたことを嬉しく思っています。さあ、いよいよ2学期。頑張りましょう！(H. H.)